

相生っ子

本年度の相生っ子のめあて
—あいさつ・言葉づかい・発表—
「あいさつ日本一の相生小学校」をめざして



令和3年5月19日 相生小学校 校長室だより

第5号 文責：岩佐隆之

優しく声をかけたり、一緒に遊んだりできていた平谷小との交流学習

10日(火)は、平谷小の全児童7名(3年2名・4年1名・5年3名・6年1名)が本校を訪れ、4・5校時の授業と給食・昼休み・清掃等を一緒に過ごしました。はじめは緊張していた平谷っ子も、出合いのゲームやグループ学習、自由遊びなどを通して、相生っ子の優しさにふれるにつれ、次第に打ち解けていきました。最後は笑顔で、「また来てよ!」「また遊ぼうね」と声をかけ、バスを見送りました。平谷小の保護者も参観に来られ、「やっぱり人数多いなあ」「すっかり相生小の子になっとる」「今日はまだ表情が硬いなあ」と話されていました。6年生は中学進学に向け、今までも一緒に交流を行っていましたが、下学年児童はオンラインばかりで、直接の交流は初めてです。平谷小から転任してきた時からの私の念願が、3年越しにやっと叶いました。当日の朝会でも話しましたが、平谷小の学習発表会は、3・4名の子どもたちだけで、15分間、ステージ上で堂々と発表を行います。複式学級での授業では、自分たちで学習を進める習慣ができています。これからも交流を重ねる中で、互いの良さや個性を知り、よりよい仲間づくりを進めていってほしいと願っています。



シャクヤク農家を訪ね、生け花に挑戦した5年生。花育スタートです

昨年までの「花育」は、生け花がメインでした。今年の5年生は、花を生けるだけでなく、年間の栽培スケジュールや出荷先、苦勞・工夫等を知ろうと、2日(月)に湯浅靖治さん(築ノ上)の畑を訪ねました。実際に栽培する様子を見せていただき、多くの質問にも丁寧に答えていただく中で、湯浅さんのシャクヤク栽培にかける熱い思いも知ることができました。

そして、11日(水)はいよいよ生け花に挑戦です。講師は、大西絵里子先生。湯浅さんをはじめ、JA アグリあなん相生シャクヤク部会の皆様からご提供いただいた色とりどりのシャクヤクや添えの小花、葉物。5年生は迷いながらもよく考え、奥行きや高低差を生かした個性

あふれる生け花を完成させました。私たち教職員も、放課後に5年生女子の指導?を受けながら、生け花に挑戦しました。まだ、きれいに咲いている大輪のシャクヤクは、相生っ子や来校者の目を和ませています。7月には、4・6年生がケイトウを生けます。



(裏面もご覧ください。)

月曜朝は、「元気に遊ぼう集会(仮)」。全校朝会は火曜にしました

スクールバスに長時間乗ってくる相生っ子。土日の疲れが残っている相生っ子。週明けの月曜は、今ひとつ元気がありません。そこで、今年度から「お話し玉手箱」のない月曜の朝の活動は、「体を動かして、クラスで元気に遊ぶ」時間としました。鬼ごっこやドッジボール、サッカー等、時には先生も一緒に、楽しく体を動かしています。全校朝会は、火曜朝にしました。大切な週の初め。疲れや眠気を吹っ飛ばして、1週間を乗り切ってほしいと思います。また、連休明けの10日(火)の全校朝会は、相生っ子全員で「アブラハムの子ども」を踊りました。ステージで一緒に踊る子を募集したところ、ステージに上がりきれないくらい集まり、みんなで踊って楽しい時間となりました。私はへろへろでした(笑)。



<本年度教職員からのメッセージ(最終です)>

○県講師の田村真紀(たむらまき)です。2年目です。那賀町に住んで21年目となりました。大好きな人、風景が年々増えていき、心地よく生活し、大好きな町になりました。今年度も、子どもたちが楽しく学校生活を送れるよう、パワー全開でサポートしていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

○町講師の三石真奈(みついしまな)です。今年で2年目の勤務となりました。現在の給食センター前の官舎に住んでいます。自宅にいる時や車で移動する時は、いつも音楽がかかっているほど音楽好きで、ジブリ(特にもののけ姫)とムーミンも好きです。相生の子ども達から元気とパワーをもらい、子ども達と一緒に勉強や遊びに励みたいと思います。よろしく願いいたします。

○天羽昌史(あもうまさし)です。有難いことに、今年も、本校で勤務させていただくことになりました。昨年も書きましたが、好きなことは本を読むことと音楽を聴くことです。明るく元気な相生小学校の子どもたちと一緒に過ごせることに、日々感謝しています。よろしく願いいたします。

○4月から7月まで1年生のサポートに入らせていただいています大建香織(おおだちかおり)です。昨年度より鳴門教育大学大学院で、幼少連携や特別支援教育について学んでいます。1年生の子どもたちが安心して楽しい小学校生活がスタートできるように、こども園から小学校への学びをつなぐお手伝いのできたらと思っています。よろしく願いいたします。

○週3回、低学年の授業や生活をサポートしている亀島賀陽子(かめしまかやこ)です。住まいは平野。相生小学校を最後に退職して8年目です。趣味は、イングリッシュガーデンを目指した庭づくり、短歌・俳句です。休日は畑・ウォーキング・ヨガ・婦人会活動や文芸誌の編集等々、多忙なスケジュールでバタバタしています。1年間の責任を無事に果たせるよう、健康に気をつけて頑張りたいです。よろしく願いいたします。

(裏面もご覧ください。)